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Die Sachsen-Anhalt-Spiele sind für den Handballverband Sachsen-Anhalt (HVSA) ein

zusätzliches und wichtiges Instrument, um das Auge auf vielversprechende

Nachwuchstalente zu werfen. An zwei Stationen können sich die Kinder in einem

Dribblingparcours sowie beim Wurf den Augen der Trainerinnen und Trainer

präsentieren. Vor sieben Jahren war der heute 15-jährige Dominic Häßler aus

Oebisfelde dabei. Heute trainiert er am Landesleistungszentrum in Magdeburg und hat

große Ziele. Wir haben mit ihm über seinen Werdegang gesprochen.

Dominic Häßler vom SC Magdeburg hat große Ziele

(© HVSA)

Wann warst du bei den Sachsen-Anhalt-Spielen und welche Erinnerungen hast du

daran?

Bei den Sachsen-Anhalt-Spielen war ich im Frühjahr 2018. Dieser Tag war sehr aufregend,

von der Anreise mit dem Erhalt des Sportino-T-Shirts bis zur Siegerehrung. Ich konnte mich
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in mehreren Sportarten ausprobieren und mich mit anderen Teilnehmern messen. Von den

Trainern und Betreuern gab es super Tipps!

Wie sah dein weiterer Werdegang im Nachwuchsleistungssport aus?

Nach den Sachsen-Anhalt-Spielen wurde ich zum Talentgruppentraining eingeladen. Hier

habe ich ein Jahr lang an einem zusätzlichen Handball-Training in meinem Heimatverein in

Oebisfelde und am Leichtathletiktraining in einem Verein in meiner Nähe teilgenommen. Im

Herbst 2021 wurde ich dann zum 14-tägigen Bezirksfördertraining des HVSA eingeladen. Es

folgte im Sommer 2022 die Aufnahme in den Kader der Handball-

Landesauswahlmannschaft. Nach der erfolgreichen Sportschulsichtung im Herbst 2022

trainiere ich am Landesleistungszentrum Handball in Magdeburg, besuche das

Sportgymnasium und spiele beim SC Magdeburg derzeit in der Jugendbundesliga.

Welche sportlichen Ziele hast du bereits erreichen können?

Stolz bin ich auf das Erreichen der Bezirks- und Landesauswahl des HVSA und dass ich

mich als Nachwuchsspieler beim SC Magdeburg habe etablieren können.

Welche Ziele hast du in naher Zukunft und in fünf Jahren?

Ich habe das Ziel, mit dem SCM in der Jugendbundesliga Deutscher Meister zu werden.

Zudem trainiere ich auf eine Berufung in den Kader der Jugendhandballnationalmannschaft

hin. Natürlich möchte ich auch ein gutes Abitur ablegen und bei den SCM-Youngsters

spielen, um mein großes Ziel, Handball-Profi zu werden, zu erreichen.

Was würdest du jungen Talenten empfehlen?

Man sollte nie den Spaß am Sport verlieren und auch Niederlagen wegstecken. Wichtig ist

es, mit viel Selbstdisziplin immer weiterzumachen und seine Ziele nicht aus den Augen zu

verlieren.

Wir wünschen Dominic viel Erfolg auf seinem Weg zum Profi! 
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